

Le mardi 21 mars, les éco-délégués ont installé deux nichoirs. Ces deux nichoirs ont été construits par les élèves eux-mêmes le jeudi 2 février et le jeudi 2 mars, dans l'atelier du collège. Ces nichoirs serviront à accueillir des moineaux ainsi que des mésanges, pour fabriquer leurs nids. Nous construisons des nichoirs car, avec l'expansion des villes, les populations d'oiseaux diminuent de plus en plus, à cause de la perte des habitats naturels. La mise en place de nichoirs permet de compenser une partie de la perte d'habitats. Prochainement, nous allons installer des hôtels à insectes qui serviront à créer des habitats favorables dans la cour à différentes espèces.

